

BAB IV

PEMBAHASAN DAN EVALUASI

4.1 Pembahasan

Praktek Kerja Pengabdian Masyarakat (PKPM) merupakan bentuk pendidikan pengetahuan dan pemberdayaan kemampuan yang langsung menyentuh pada kebutuhan masyarakat maupun pemerintah setempat dalam mengembangkan dan mengelola daerah-daerah potensial yang menjadi sasaran, yaitu yang memiliki keanekaragaman hasil bumi atau komoditas unggulan yang selama ini belum dikelola dengan baik serta membangun sistem informasi desa guna meningkatkan manajemen pemerintahan desa. Selain itu kegiatan PKPM merupakan suatu bentuk penerapan dedikasi dari IIB Darmajaya, sehingga hal ini merupakan suatu kewajiban yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa IIB Darmajaya.

Selama berlangsungnya kegiatan PKPM di Desa Cimanuk, adapun program kerja yang telah tercapai tujuannya sesuai dengan harapan adalah:

4.1.1 Pembuatan Blogspot di Desa Cimanuk

Dalam pembuatan blogspot merupakan salah satu kegiatan yang dilakukan mahasiswa Fakultas Ilmu Komputer IIB Darmajaya yaitu program utama yang wajib dikerjakan. Tujuan dari pembuatan blogspot ini adalah untuk mempublikasikan potensi yang ada di desa, mulai dari pemerintahan, berita terbaru, kegiatan dan hasil bumi desa kepada masyarakat luas. Hal ini dikarenakan pengaruh teknologi yang semakin pesat. Selain itu, pembuatan blogspot ini didasari karena masyarakat desa cimanuk kurang memanfaatkan kecanggihan teknologi sekarang dalam memajukan desa nya serta memperkenalkan potensi apa saja yang dimiliki.

4.1.2 Pembuatan Logo Manisan Paladang

Desain logo pada manisan paladang merupakan salah satu kendala yang sangat berpengaruh terhadap promosi dan penjualan, dikarenakan apabila logo pada kemasan menarik maka tingkat penjualan dan promosi akan meningkat karena pada dasarnya konsumen akan melihat terlebih dahulu bentuk kemasan luarnya. Maka dari itu kami melakukan pembaharuan terhadap desain logo kemasan manisan paladang.

4.1.3 Pembuatan Laporan Keuangan Sederhana

Dalam hal ini sangat penting untuk mengetahui laporan keuangan KWT manisan paladang, maka mahasiswa PKPM jurusan akuntansi memberikan pelatihan kepada Ibu Ayumah untuk dapat membuat pembukuan sederhana dengan mulai membuat Harga Pokok Penjualan (HPP) dan Laba Rugi. Tujuan dibuatnya laporan keuangan sederhana ini agar lebih terperinci dalam mengelola pemasukan dan pengeluaran, serta mengetahui berapa keuntungan yang didapatkan selama memproduksi manisan paladang kedepannya.

4.1.4 Sosialisasi Pelatihan Komputer

Dalam kegiatan ini mahasiswa PKPM IIB Darmajaya melakukan pengenalan dasar microsoft word kepada anak-anak khususnya kelas 5 dan 6 di SDN 11 Way Lima. Tujuan dari pelatihan ini adalah agar anak-anak tahu betapa pentingnya manfaat dari teknologi zaman sekarang.

4.1.5 Sosialisasi Pentingnya Menabung Sejak Dini

Dalam sosialisasi kali ini mahasiswa PKPM IIB Darmajaya mengajarkan tentang pentingnya menabung dan manfaat apa saja yang didapat dari rajinnya menabung. Tujuan diadakannya sosialisasi ini kami berharap anak-anak di SDN 11 Way Lima bisa menyisihkan sebagian uangnya untuk ditabung dan mereka bisa menikmati hasil dari tabungan tersebut.

4.1.6 Memperbaiki Laporan Keuangan Badan Usaha Milik Desa (BUMDES)

Setelah kami melihat dan mengecek laporan keuangan desa ternyata masih adanya penggabungan antara pinjaman dan keuntungan didalam laporan keuangan tersebut dalam bentuk pembukuan, oleh sebab itu kami membantu untuk membuat kembali laporan keuangan yang lebih baik. Lalu kami juga mengajarkan bagaimana cara membuat laporan keuangan dalam bentuk microsoft excel.

4.1.7 Pembuatan Buku Panduan Tentang Daur Ulang

Sebelum melakukan pembuatan buku panduan, kami mahasiswa PKPM telah melakukan kunjungan beberapa kali untuk tahu bagaimana cara-cara pembuatan produk berbahan botol bekas. Setelah mendapatkan bahan kami langsung membuat buku panduan daur ulang tersebut. Tujuan dari kegiatan ini adalah agar bapak alan lebih mudah dalam mensosialisasikan dan memasarkan produknya ke sekolah-sekolah, toko dan pameran.

4.1.8 Seminar Kewirausahaan

Kegiatan seminar ini bertujuan agar masyarakat baik yang telah memiliki usaha maupun belum memiliki usaha dapat termotivasi dengan diadakannya seminar ini, karena seminar ini sangat membantu masyarakat untuk lebih mengembangkan usahanya dan lebih menggali lagi potensi yang ada di desa agar lebih dikenal oleh masyarakat luas.